

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Licenciatura en Medicina Humana

Materia:

Neurología

Resumen:

Trastorno de déficit de atención

Docente:

José Luis Gordillo Guillén

Alumno:

Victor Eduardo Concha Recinos

Semestre y Grupo:

6° "A"

Comitán de Domínguez, Chiapas a; 25 de Agosto de
2021.

"Síndrome de Hiperactividad y déficit de Atención"

Historia:

Comenzó cerca del año 1966, cuando Clement sostuvo que la distracción cerebral mínima eran distores del desarrollo psicomotor, para que años de aceptación después se llegaron a disputas de que se había definido mal.

Etiología:

En cuanto al hablar de su etiología podemos mencionar que se admite una base neurológica, pero se diferencia por el hecho de que en general no se encuentran anomalías específicas en los estudios por imágenes ni en exámenes neurofisiológicos ni en investigaciones neurometabólicas.

Además de que se llegó a saber que el SNC y el control de la conducta pueden llegar a ser vulnerables entre los estados de 30 semanas y 4 años de vida donde necesita grandes concentraciones enzimáticas para su correcto desarrollo.

Es bueno mencionar que la literatura nos dice que el cerebro de los recién nacidos es como si fuera resistente pues es fuerte inmunológicamente frente a toxas y lesiones Neo y prenatales, compensando fallos que puedan ocasionar la sobrepoblación neuronal.

Cuadro Clínico:

De las alteraciones que más comúnmente podemos encontrar en este trastorno destacan las siguientes.

- Déficit preceptuales
- Problemas de memoria
- Problemas de conceptualización
- Fallas en el control de impulsos
- Problemas de coordinación motora
- Conducta impredecible
- Desobediencia patológica

Epidemiología:

La incidencia que se tiene de este Síndrome es del 8% al 10%, hablando claro de la población infantil y de acuerdo a estudios escolares actuales.

Diagnósticos diferenciales:

- Trastorno de oposición desobediencia: Patrón de negatividad y ira por lo menos durante 6 meses en confrontación con las figuras autoritarias.
- Trastorno de conducta: Patrón persistente de violación de las reglas sociales y derechos de los otros.

PAUTAS:

- Niño con TDAH, no tiene hostilidad a los padres.
- Trastorno de conducta suele estar en edades más tempranas.
- La desorganización en familias con niños de TDAH puede ser causada por el comportamiento del niño.
- En los anteriores se puede encontrar un hogar caótico y disfuncional en comparación con el TDAH.

Clasificación:

- 1 Con alteración específica del aprendizaje
 - Capacidad para la lectoescritura y matemáticas por debajo de lo normal.
 - Comportamiento adecuado para su edad
 - Problemas de atención en el trabajo académico
- 2 Con alteración por déficit atencional
 - Concentración y atención muy deficiente
 - Inmadurez emocional
 - Capacidades de lectoescritura y matemáticas pero con los 2 anteriores.